



CENTENARIO DEL HOSPITAL CENTRAL DE LA CRUZ ROJA "SAN JOSÉ Y SANTA ADELA"

CONCIERTO DE PLECTRO Y CORO

ORQUESTA DE PULSO, PUA y COROS

BANGUILAD



DIRECTOR MUSICAL DIRECTOR EMERITO

D. Juan Martín Martínez
D. Luciano Sanz Rivero

Fecha: 25 de octubre 2018, a las 18.00h. Hospital Central de la Cruz Roja "San José y Santa Adela"



El Genial Banguilad Luciano Sanz Rivero Cocidito Madrileño León, Quintero y López-Quiroga Chotis Madrid Agustín Lara Tarde de Otoño en Platerías Montoro y Solano Habanera (D. Gil de Alcalá) Manuel Penella Nabucco (Coro de esclavos) Giuseppe Verdi Flamenco...... Santiago Lope y Nicasio Tejada

Augusto Alguero

Amar y vivir Consuelo Velazquez

Parranda Canaria Los Sabandeños

La Verbena de San Cayetano ... S. Aragón

Ricardo Lafuente Torrevieja (habanera)

Resistiré Carlos Toro y

Manuel de la Calva

Arreglos: D. Luciano Sanz Rivero

Voces Solistas en esta actuación

D^a Josefina Fernández

D. Juan Antonio Espinosa





La orquesta, Banguilad, que toma su nombre de los instrumentos bandurria, guitarra y laúd, se creó en el pasado siglo y se reorganizó a finales en el año 1.999, cuando D. Luciano Sanz Rivero asumió la dirección de la misma.

En un principio la actividad de esta formación iba dirigida a actuaciones en centros culturales, residencias, parroquias, etc. y es desde la llegada de D. Luciano Sanz, en 1999, cuando la orquesta toma nuevo impulso y empieza a tener eventos y celebraciones en diversos lugares no solo en la Comunidad de Madrid, sino también, en las Comunidades de Castilla La Mancha y Castilla-León.

El grupo está integrado en la parte musical por violín, bandurrias, laúdes, guitarras, timple y bajo, y el coro esta integrado por veinte voces femeninas y nueve masculinas.

Las interpretaciones que ofrecen se componen de piezas de estilos variados que van desde canciones típicas de tuna a pasodobles, habaneras, zarzuelas, jotas etc.

